
 
 
 
Réunion bureau du 24 avril 2019 
Présents : Romain, Anne, Pierre, Jean, Eliette 
 
- Cooptation nouveau membre candidat au CA 
On n’a reçu que la candidature de Mr Rainglas à voir au CA  
 
 
- Lettre au préfet pour les moustiques et analyse Cassino 
Que devons faire par rapport à la lettre de Mr Cassino qui est très actif (2 lettres 
au préfet 1 au maire) mais ne faisant pas partie d’un CIL, il n’est pas 
représentatif ? Pierre nous envoie ses courriers et merci de les lire avant le CA 
et voir si on est OK avec lui et si on se met en relais avec Mme Richard 
 

-Lettre de Pierre au préfet au CA  
 
Elle est écrite on doit la lire et la valider 
 
- Liste des affaires en cours et à venir pour Mr Brunel 
 
Prendre RDV avec lui. A propos des déchets verts, déchets autour du cimetière,  
Liste des points passés dont on a parlé à l’AG, une place pour CIL dans salle 
Fillol, disposition de dates pour réunion publique,  AOT Stop : le domaine public 
doit rester au public ne pas bloquer les chemins, (bouillabaisse, arbanais, l’ilot)  
Qui doit s’occuper de la barrière derrière le port du Niel ? Couper les arbres en 
face du 53 route du Niel, route de la madrague. 
 
Merci de nous faire remonter une liste de toutes vos idées 
 
- Rencontre Mr Werber pour moustiques et débroussaillement 
 
On vient d’avoir de la pluie, a-t-on traité les larves ? 
On devait avoir une réunion avec ONF et conservatoire, quand et où ?  
Sujet des feux de forêts, voir sur route des crêtes, cas des citernes enlevées 
Darbousiere, terrains militaires,  
Pierre propose d’envoyer le plan avec les citernes et points d’eau pour qu’on 
regarde avant CA 
 

- Relation avec autres associations de la presqu'ile 

Retrouver la liste exhaustive  point Eliette avec Pierre samedi 11h pour faire 
courrier  

Voir si on se regroupe avec CIL de la Tour fondue ? 

- Utilisation d'un "cloud privé" et site internet CIL? 



Demande de validation de l’achat d’une sorte de disque dur externe qui sert de boite 

privée du CIL pour y mettre tous nos comptes rendus, articles de journaux, et avec 

des acces gerés vis-à-vis CA et pourquoi pas les adherents 

Prochaine Réunion du CA le 1 mai 2019 à 18h 

 

  


